
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                       

定期総会開催！ 

年度の節目と共に新しいスタートがやってきました。去る５月年度の節目と共に新しいスタートがやってきました。去る５月年度の節目と共に新しいスタートがやってきました。去る５月年度の節目と共に新しいスタートがやってきました。去る５月

１３日（日）、中台地域センターにて１３日（日）、中台地域センターにて１３日（日）、中台地域センターにて１３日（日）、中台地域センターにて来賓として来賓として来賓として来賓としてスポーツ振興課スポーツ振興課スポーツ振興課スポーツ振興課

長長長長・坂井様・坂井様・坂井様・坂井様、中台地域センター所長、中台地域センター所長、中台地域センター所長、中台地域センター所長・石山様をお迎えし、・石山様をお迎えし、・石山様をお迎えし、・石山様をお迎えし、第４回第４回第４回第４回

プリムラ総会を開催しました。ＮＰＯ法人となって２年になる当プリムラ総会を開催しました。ＮＰＯ法人となって２年になる当プリムラ総会を開催しました。ＮＰＯ法人となって２年になる当プリムラ総会を開催しました。ＮＰＯ法人となって２年になる当

クラブは理事の任期満了の年のため理事の入れ替わりがあり新しクラブは理事の任期満了の年のため理事の入れ替わりがあり新しクラブは理事の任期満了の年のため理事の入れ替わりがあり新しクラブは理事の任期満了の年のため理事の入れ替わりがあり新し

い刺激と知恵が加わりました。会員数も１２０名を超え、総い刺激と知恵が加わりました。会員数も１２０名を超え、総い刺激と知恵が加わりました。会員数も１２０名を超え、総い刺激と知恵が加わりました。会員数も１２０名を超え、総会の会の会の会の

中では、会員から予算面や運営面への意見が出るなど有意義に進中では、会員から予算面や運営面への意見が出るなど有意義に進中では、会員から予算面や運営面への意見が出るなど有意義に進中では、会員から予算面や運営面への意見が出るなど有意義に進

めることができました。また、去年の事業報告からは各クラブが地域に根ざした活動を活発に行っていることが伺えました。めることができました。また、去年の事業報告からは各クラブが地域に根ざした活動を活発に行っていることが伺えました。めることができました。また、去年の事業報告からは各クラブが地域に根ざした活動を活発に行っていることが伺えました。めることができました。また、去年の事業報告からは各クラブが地域に根ざした活動を活発に行っていることが伺えました。

今後もより良い活動が期待できると感じました。毎年少しずつ成長を遂げているプリムラを今年もよろしくお願いします。今後もより良い活動が期待できると感じました。毎年少しずつ成長を遂げているプリムラを今年もよろしくお願いします。今後もより良い活動が期待できると感じました。毎年少しずつ成長を遂げているプリムラを今年もよろしくお願いします。今後もより良い活動が期待できると感じました。毎年少しずつ成長を遂げているプリムラを今年もよろしくお願いします。    
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連載 総合型地域スポーツクラブって何？⑤ 

    

現在日本中に約４０００の地域現在日本中に約４０００の地域現在日本中に約４０００の地域現在日本中に約４０００の地域 SCSCSCSC が有るそうです。皆さんはプリムラ以外にどこかご存知でしょうか。隣接する練馬区にが有るそうです。皆さんはプリムラ以外にどこかご存知でしょうか。隣接する練馬区にが有るそうです。皆さんはプリムラ以外にどこかご存知でしょうか。隣接する練馬区にが有るそうです。皆さんはプリムラ以外にどこかご存知でしょうか。隣接する練馬区に

も北区にも豊島区にも複数の地域も北区にも豊島区にも複数の地域も北区にも豊島区にも複数の地域も北区にも豊島区にも複数の地域 SCSCSCSC が有ります。文科省は２０１０年度までに各市区町村にが有ります。文科省は２０１０年度までに各市区町村にが有ります。文科省は２０１０年度までに各市区町村にが有ります。文科省は２０１０年度までに各市区町村に一つ以上という設置目標を掲げ一つ以上という設置目標を掲げ一つ以上という設置目標を掲げ一つ以上という設置目標を掲げ

て地域て地域て地域て地域 SCSCSCSC を育成してきました。私も日体協の育成アドバイザーとして新設クラブの指導に伺ったことが有りますが、その最を育成してきました。私も日体協の育成アドバイザーとして新設クラブの指導に伺ったことが有りますが、その最を育成してきました。私も日体協の育成アドバイザーとして新設クラブの指導に伺ったことが有りますが、その最を育成してきました。私も日体協の育成アドバイザーとして新設クラブの指導に伺ったことが有りますが、その最

終年度は大変でした。東日本地区の新設予定クラブを東京に集めて説明会が開催されましたが、私の受け持ったクラブのう終年度は大変でした。東日本地区の新設予定クラブを東京に集めて説明会が開催されましたが、私の受け持ったクラブのう終年度は大変でした。東日本地区の新設予定クラブを東京に集めて説明会が開催されましたが、私の受け持ったクラブのう終年度は大変でした。東日本地区の新設予定クラブを東京に集めて説明会が開催されましたが、私の受け持ったクラブのう

ち７割の出席者は役所や地区体協関係者で設立への動機を尋ねたところ「上司からの命令で来た」「なんでも今年中にクラブち７割の出席者は役所や地区体協関係者で設立への動機を尋ねたところ「上司からの命令で来た」「なんでも今年中にクラブち７割の出席者は役所や地区体協関係者で設立への動機を尋ねたところ「上司からの命令で来た」「なんでも今年中にクラブち７割の出席者は役所や地区体協関係者で設立への動機を尋ねたところ「上司からの命令で来た」「なんでも今年中にクラブ

を作らないといけないと聞いた」こんな調子でした。期限が有るのであわてて作られたクラブもかなりの数が有ったようでを作らないといけないと聞いた」こんな調子でした。期限が有るのであわてて作られたクラブもかなりの数が有ったようでを作らないといけないと聞いた」こんな調子でした。期限が有るのであわてて作られたクラブもかなりの数が有ったようでを作らないといけないと聞いた」こんな調子でした。期限が有るのであわてて作られたクラブもかなりの数が有ったようで

す。これらは別にして苦しいながらも健全にす。これらは別にして苦しいながらも健全にす。これらは別にして苦しいながらも健全にす。これらは別にして苦しいながらも健全に運営されているクラブも多数あります。こういった玉石混合な状態に現在の地運営されているクラブも多数あります。こういった玉石混合な状態に現在の地運営されているクラブも多数あります。こういった玉石混合な状態に現在の地運営されているクラブも多数あります。こういった玉石混合な状態に現在の地

域域域域 SCSCSCSC が置かれています。今後、会員の皆さんによる活動や運営により淘汰の時代がくるかもしれません。が置かれています。今後、会員の皆さんによる活動や運営により淘汰の時代がくるかもしれません。が置かれています。今後、会員の皆さんによる活動や運営により淘汰の時代がくるかもしれません。が置かれています。今後、会員の皆さんによる活動や運営により淘汰の時代がくるかもしれません。    

今話しました形は地域住民が主体となって運営する形ですが、これだけではありません。皆さんのよく知るサッカー今話しました形は地域住民が主体となって運営する形ですが、これだけではありません。皆さんのよく知るサッカー今話しました形は地域住民が主体となって運営する形ですが、これだけではありません。皆さんのよく知るサッカー今話しました形は地域住民が主体となって運営する形ですが、これだけではありません。皆さんのよく知るサッカーJJJJ リリリリ

ーグも地域ーグも地域ーグも地域ーグも地域 SCSCSCSC の一つの形です。各チームはサッカー以外もスポーツチームを持って地域を中心に活動しています。地域の一つの形です。各チームはサッカー以外もスポーツチームを持って地域を中心に活動しています。地域の一つの形です。各チームはサッカー以外もスポーツチームを持って地域を中心に活動しています。地域の一つの形です。各チームはサッカー以外もスポーツチームを持って地域を中心に活動しています。地域 SCSCSCSC

は住民、行政、企業の三つが基盤となりクラブを支えます。は住民、行政、企業の三つが基盤となりクラブを支えます。は住民、行政、企業の三つが基盤となりクラブを支えます。は住民、行政、企業の三つが基盤となりクラブを支えます。JJJJ リーグはこのうちの企業の力が大きく、プリムラは住民の力リーグはこのうちの企業の力が大きく、プリムラは住民の力リーグはこのうちの企業の力が大きく、プリムラは住民の力リーグはこのうちの企業の力が大きく、プリムラは住民の力

が大きいというが大きいというが大きいというが大きいという違いがあります。とはいえ現状では大きな違いに見えます。しかし、同じところに向かっていますので５０違いがあります。とはいえ現状では大きな違いに見えます。しかし、同じところに向かっていますので５０違いがあります。とはいえ現状では大きな違いに見えます。しかし、同じところに向かっていますので５０違いがあります。とはいえ現状では大きな違いに見えます。しかし、同じところに向かっていますので５０

年後は同じような規模のクラブになっているのではないかと思います。これを言ってよく笑われたことが有りますが、プリ年後は同じような規模のクラブになっているのではないかと思います。これを言ってよく笑われたことが有りますが、プリ年後は同じような規模のクラブになっているのではないかと思います。これを言ってよく笑われたことが有りますが、プリ年後は同じような規模のクラブになっているのではないかと思います。これを言ってよく笑われたことが有りますが、プリ

ムラをプロリーグに参加させる、そしてオリンピック選手を出す。今でも真剣にそう思っています。その根拠は次回に。ムラをプロリーグに参加させる、そしてオリンピック選手を出す。今でも真剣にそう思っています。その根拠は次回に。ムラをプロリーグに参加させる、そしてオリンピック選手を出す。今でも真剣にそう思っています。その根拠は次回に。ムラをプロリーグに参加させる、そしてオリンピック選手を出す。今でも真剣にそう思っています。その根拠は次回に。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度の理事・幹事に就任した皆さんのメッセージ  ＊敬称略。五十音順    

浅見宗弘 今年度より理事長に就任いたしました。プリムラの更なる躍進を皆さま 

と一緒に頑張ります。 

 

安達慶一  このたび理事になりました安達です、自分も楽しめるクラブを目標 

に時間を作り縁の下でがんばっていきたいです。 

 

石塚義隆  地域で喜ばれるクラブづくりに努力しますので、ご意見ご希望をお待 

ちしています。学生時代はブラバン（ホルン）に所属していたので、６０歳を迎えた 

今年は音楽サークルをつくりたいと考えています。 

 

岩本清太郎  身近な文化であるスポーツの振興にプリムラの権利を最大限に生か 

しながら、理事の職務も推進していきたい。 

 

大久保一夫  今年より監事に就任しました大久保です。会員皆様の意見を大切に 

したいと思います。 

 

米谷悟   私はフットサルクラブでも指導しています。今回若輩者でありながら、 

理事という立場を頂きました。現場からの視点を 1 番に精進して参ります。 

 

柴田源司  事務局長に就任しました。体と相談しながら協力して行きたいと思い 

ます。皆さまよろしくお願いいたします。 

 

島村恵子  会計担当させていただく島村恵子です。プリムラ・ゴルフ倶楽部で 

ストレス解消・ウエストダイエット(？) を頑張っています。 

 

高沢一基 運動は得意ではありませんが大好きです。プリムラを通して、体を動か 

すだけでなく、地域の活性化にお役に立てばと思います。よろしくお願い致します！ 

 

芳賀哲朗  新米監事の芳賀と申します。妻に『たまには人の役に立つことやった 

ら！』と言われ、お引き受けしました。よろしくお願いします。 

 

森谷弘美  浅見新理事長が目標とされる“総合型地域スポーツクラブ”にプリムラ 

がなるよう、時間が許す限り協力して参りたいと思います。 

 

山之内敏彦 今年度は、浅見理事長体制になりましたので、更に地域に浸透した 

活動を広げていきましょう。 

 

渡辺忠  前回監事としてお手伝いをさせていただきましたが、スポーツ推進委員 

を辞したことで、若干余裕が生まれ副理事長に就任しました。浅見理事長の下 

「楽しいクラブ」にしたいと思っています。 

会議報告会議報告会議報告会議報告        

４月６日第２６回理事会４月６日第２６回理事会４月６日第２６回理事会４月６日第２６回理事会・・・・１７日臨時理事会１７日臨時理事会１７日臨時理事会１７日臨時理事会・・・・２４日第２７回理２４日第２７回理２４日第２７回理２４日第２７回理

事会事会事会事会        ５月１３日第４回総会・２３日第２８回役員会５月１３日第４回総会・２３日第２８回役員会５月１３日第４回総会・２３日第２８回役員会５月１３日第４回総会・２３日第２８回役員会・・・・３０日）３０日）３０日）３０日）

第２９回理事会第２９回理事会第２９回理事会第２９回理事会        ６月１５日第１回サークル会議（役員会から６月１５日第１回サークル会議（役員会から６月１５日第１回サークル会議（役員会から６月１５日第１回サークル会議（役員会から

移行）移行）移行）移行）・・・・２２日第３０回理事会２２日第３０回理事会２２日第３０回理事会２２日第３０回理事会    

☆☆☆☆第２回プリムラカップを第２回プリムラカップを第２回プリムラカップを第２回プリムラカップを６月２４日ハーモニーヒルズゴル６月２４日ハーモニーヒルズゴル６月２４日ハーモニーヒルズゴル６月２４日ハーモニーヒルズゴル

フクラブでフクラブでフクラブでフクラブで開催しました開催しました開催しました開催しました。優勝は山口直人さんでした。優勝は山口直人さんでした。優勝は山口直人さんでした。優勝は山口直人さんでした！    

入会金及び年会費 

    入会金入会金入会金入会金    年会費年会費年会費年会費    

ジュニア会員ジュニア会員ジュニア会員ジュニア会員    1,0001,0001,0001,000 円円円円    3,0003,0003,0003,000 円円円円    

正会員正会員正会員正会員    1,0001,0001,0001,000 円円円円    6,0006,0006,0006,000 円円円円    

家族会員家族会員家族会員家族会員    1,0001,0001,0001,000 円円円円    0000 円円円円    ※ただし※ただし※ただし※ただし 2222 名以上名以上名以上名以上

の正会員と同居のの正会員と同居のの正会員と同居のの正会員と同居の家族家族家族家族    

賛助会員賛助会員賛助会員賛助会員    なしなしなしなし    一口一口一口一口 1,0001,0001,0001,000 円円円円    

・入会申込み書に所定の内容をお書きの上、・入会申込み書に所定の内容をお書きの上、・入会申込み書に所定の内容をお書きの上、・入会申込み書に所定の内容をお書きの上、    

入会金と年会費を添えてお申込下さい入会金と年会費を添えてお申込下さい入会金と年会費を添えてお申込下さい入会金と年会費を添えてお申込下さい    

・上記以外に各サークルの活動費が必要です・上記以外に各サークルの活動費が必要です・上記以外に各サークルの活動費が必要です・上記以外に各サークルの活動費が必要です    

・入会時にスポーツ安全保険に加入願います・入会時にスポーツ安全保険に加入願います・入会時にスポーツ安全保険に加入願います・入会時にスポーツ安全保険に加入願います    

＜活動費＞＜活動費＞＜活動費＞＜活動費＞    

■フットサル：年■フットサル：年■フットサル：年■フットサル：年会費会費会費会費    ５５５５,,,,０００円（０００円（０００円（０００円（    大人大人大人大人・子供）・子供）・子供）・子供）    

■フラ：月会費■フラ：月会費■フラ：月会費■フラ：月会費    2,0002,0002,0002,000 円、小学生以下円、小学生以下円、小学生以下円、小学生以下 1,0001,0001,0001,000 円円円円    

■卓球：会費■卓球：会費■卓球：会費■卓球：会費    会員無料会員無料会員無料会員無料        

■ゴルフ：■ゴルフ：■ゴルフ：■ゴルフ：1111 回回回回 500500500500～～～～1,0001,0001,0001,000 円円円円 

☆サークル開催予定☆☆サークル開催予定☆☆サークル開催予定☆☆サークル開催予定☆    

●●●●フットサルフットサルフットサルフットサル    18:0018:0018:0018:00～～～～22221:001:001:001:00    旧若葉小学校体育館旧若葉小学校体育館旧若葉小学校体育館旧若葉小学校体育館        

    毎週毎週毎週毎週        月・火・金月・火・金月・火・金月・火・金        ただし祝祭日はお休みただし祝祭日はお休みただし祝祭日はお休みただし祝祭日はお休み                                                                                                                                                                    

●●●●卓球卓球卓球卓球        15:0015:0015:0015:00～～～～17:0017:0017:0017:00        中台中学校集会室中台中学校集会室中台中学校集会室中台中学校集会室        

    毎月毎月毎月毎月    第第第第 1111・２・３・４・２・３・４・２・３・４・２・３・４    土曜日土曜日土曜日土曜日                                                                                

●●●●フラフラフラフラ        9:309:309:309:30～～～～12:0012:0012:0012:00        中台中学校集会室中台中学校集会室中台中学校集会室中台中学校集会室    

    7/227/227/227/22        8/12 8/12 8/12 8/12     9/9  9/23    9/9  9/23    9/9  9/23    9/9  9/23    ＊＊＊＊7/87/87/87/8 上板橋北口上板橋北口上板橋北口上板橋北口

商店街商店街商店街商店街    マイスター上板マイスター上板マイスター上板マイスター上板 11:0011:0011:0011:00～～～～11:3011:3011:3011:30    出演出演出演出演                                

●●●●ゴルフゴルフゴルフゴルフ        20:3020:3020:3020:30～～～～22:0022:0022:0022:00        中台ゴルフセンター中台ゴルフセンター中台ゴルフセンター中台ゴルフセンター        

７７７７////２２２２、、、、９９９９、、、、２３２３２３２３、、、、３０３０３０３０        ８８８８////６６６６、、、、２０２０２０２０、、、、２７２７２７２７        ９９９９////３３３３、、、、１０１０１０１０、、、、２４２４２４２４        

☆ＦＣプリムラが出場します☆ 

【大会名】TOKYO スポーツチャレンジ  

夏チア 2012- フットサルの部 

【会 場】味の素スタジアム 

【日 程】7 月 29 日（日） 

【小学生の部】１０：００-１４：００ 

 


